
ATA Nº 002/2023 

Aos vinte e três (23) dias do mês  de fevereiro de  dois  mil e vinte e três (2023), às dezoito 

horas e quinze minutos (18:15 hs), no Plenário Vereador Hilário Ferri da Câmara de 

Vereadores de Arvorezinha, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os (as) senhores (as) 

Vereadores (as) para uma Sessão Ordinária. O Presidente da Mesa Diretora, Vereador 

Augusto Cichelero, assumiu a direção dos trabalhos. Presentes os seguintes Vereadores: 

Izolete Guerini de Lima, Clóvis Provensi Roman, Sueli Lodi Giordani, Augusto Cichelero, 

Tiago Fornari, Eberson Coradi, Irineo Zatt Vitali e Emir Farias Colognese. Havendo quórum 

regimental, o Presidente declarou  aberta a Sessão e colocou em discussão e votação a Ata de 

nº 001/2023, da Sessão Ordinária realizada no dia seis (06) de fevereiro de 2023, sendo 

aprovada integralmente e por unanimidade. O Vereador Irineo fez a leitura de um trecho da 

Bíblia. O Presidente apresentou a seguinte pauta para a ordem do dia: - Projetos de Leis  nº  

005, 006, 007, 008, 009, 010 e 011/2023; - Projeto de Lei nº 001/2023, de origem Legislativa; 

e, - Pedidos de licença para viagem a Brasília.  Colocada a ordem do dia em discussão, o 

Vereador Eberson fez Proposição solicitando a retirada do Projeto de Lei nº 001/2023 tendo 

em vista que surgiram dúvidas com relação a constitucionalidade do projeto, por haver 

entendimentos de que se trata de matéria de origem do Poder Executivo. Colocada a 

Proposição em votação, aprovada por unanimidade. Colocada a ordem do dia em votação, 

aprovada por unanimidade. A seguir passou-se à Ordem do Dia: - Projeto de Lei nº 005/2023, 

que “Autoriza a abertura de créditos suplementares especiais e dá outras providências”; - 

Projeto de Lei nº 006/2023, que “Autoriza a abertura de crédito suplementar especial e dá 

outras providências”; - Projeto de Lei nº 007/2023, que “Autoriza a abertura de crédito 

suplementar especial e dá outras providências”; - Projeto de Lei nº 008/2023, que “Autoriza 

a abertura de crédito suplementar e dá outras providências”; e, - Projeto de Lei nº 011/2023, 

que “Autoriza a abertura de crédito suplementar especial e dá outras providências”. Colocados 

em discussão e após alguns debates, a Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu  

pareceres  favoráveis aos projetos. Colocados os Pareceres e os Projetos de Leis nº 005, 006, 

007, 008 e 011/2023 em votação, foram todos aprovados integralmente e por unanimidade. - 

Projeto de Lei nº 009/2023, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar contrato 

de caráter temporário, na função de Odontólogo e dá outras providências”; e, - Projeto de Lei 

nº 010/2023, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar contrato de caráter 

temporário nas funções de Auxiliar de Administração, Professor de Educação Física e 

Doméstica e dá outras providências”. Colocados em discussão, o Vereador Clóvis informou 

que o contrato do odontólogo está se encerrando e por isso a necessidade de contratar um 

novo profissional, assim como para as demais funções, que são necessárias para o bom 

andamento dos trabalhos da administração municipal. O Vereador Eberson disse que preza 

pelo bom atendimento a população e por isso é a favor aos projetos, mas lembrou que foram 

criados vinte cargos de confiança para suprir os contratos emergenciais, mas isso não foi feito 

pelo Executivo. O Vereador Emir disse que é contra as contratações emergências e a favor do 

concurso público, já que com contrato emergencial, quando a pessoa está pegando experiência 

na função precisa ser desligada do cargo público. A Comissão de Justiça, Finanças e 

Orçamento emitiu  pareceres  favoráveis aos projetos. Colocados os Pareceres e os Projetos 

de Leis nº 009 e 010/2023 em votação, foram todos aprovados por sete (07) votos contra um 

(01), sendo o voto contrário do Vereador Emir. – Pedido de Licença para viagem a Brasília 

da Vereadora Izolete, de 27 de fevereiro a 03 de março de 2023; e, - Pedido de Licença para 



viagem a Brasília dos Vereadores Eberson, Emir e Irineo, de 27 a 31 de março de 2023. 

Colocados em discussão, os autores salientaram que o objetivo da viagem é buscar recursos 

para o nosso Município. Colocados os pedidos de licença em votação, aprovados por 

unanimidade. A seguir o Presidente abriu espaço aos Irmãos Olvir e Osvaldo Canton e para a 

professora Adriane Dorigon Livinalli, que fizeram uso da palavra e agradeceram o apoio da 

Câmara de Vereadores na elaboração das obras literárias “Almas Cativas” e “Arvore da 

Vida”, e entregaram um exemplar de cada ao Poder Legislativo. A seguir passou-se ao Grande 

Expediente: o Vereador Eberson informou que esteve visitando o parque de máquinas do 

nosso Município e ficou apavorado com a situação das máquinas, mesmo já tendo sido gasto 

um milhão e duzentos mil reais em reformas. Disse que existem muitos boatos que o Prefeito 

espalha por aí que quando não pode fazer alguma coisa a culpa é dos Vereadores, mas quando 

existe algo de bom os Vereadores não são lembrados. Cobrou do Executivo Municipal para 

informar as famílias que necessitam da rede de abastecimento de água. O Vereador Clóvis 

anunciou que o LEO Clube irá sediar a XXXIV conferência distrital, com a participação de 

quase quarenta municípios e solicitou o apoio do Executivo Municipal para realização do 

evento. Também comentou sobre a grande mateada que será realizada em Arvorezinha, com 

o objetivo de entrar para o Guinness Book. O Presidente destacou que esteve na direção do 

LEO Clube e sabe da importância da entidade e também a importância de receber o apoio da 

administração municipal. Também destacou a mateada e a importância de que todos apoiem 

o evento. O Vereador Tiago parabenizou a administração municipal pelo grande evento 

realizado pela passagem dos 64 anos de aniversário do nosso Município. O Vereador Irineo 

destacou a importância de apoiar a literatura e a cultura. Parabenizou a equipe da Secretaria 

de obras que fizeram a manutenção da estrada que vai à comunidade de São José. O Vereador 

Emir disse que várias comunidades do interior do nosso Município estão cobrando por ações 

do Executivo Municipal para resolver o problema da falta de água. O Presidente informou 

que esteve com e Executivo cobrando agilidade para solucionar a falta de água e recebeu a 

informação de que os projetos já estão sendo finalizados. A Vereadora Sueli parabenizou a 

passagem dos 64 anos de aniversário  do nosso Município. A Vereador Izolete também 

parabenizou a passagem dos 64 anos de aniversário de Arvorezinha. O Presidente comentou 

sobre a festa realizada pela passagem do aniversário do Município, que foi um grande sucesso 

e contou com a participação da população. Informou que esteve participando de audiências 

com o Deputado Pasin e também no Gabinete do Senador Luis Carlos Hainze, onde solicitou 

demandas para o nosso Município. Nada mais havendo para ser registrado, às  dezenove  horas  

e vinte e nove minutos (19:29 hs) o Presidente declarou  encerrada a Sessão Ordinária. Lavrei 

a presente Ata, que após  lida, discutida e colocada em votação, foi aprovada integralmente e 

por unanimidade e será devidamente assinada. 


